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■ 会 長 報 告           早川 清人君 

皆さん、こん

にちは 

２月は、１年

で１番寒い時期

です。今日は、

静岡県内でも随

所で大雪の予報が出ていました。仕事で移動さ

れる際には、充分にご留意頂きたいと思いま

す。また、お身体くれぐれもご自愛下さるよう

お願い致します。 

さて、先月 1 月はロータリー理解推進月間で

あり、今月 2 月は、世界理解月間です。 

この２ヶ月においては、ロータリアンの皆様

に、特に、ロータリーを知り、世界を知ること

の意味を改めて認識する機会として頂きたいと

制定されているものです。 

ロンＤ・バートンＲＩ会長は、私たちが、ロ

ータリークラブの会員でいるか、又はロータリ

アンとなるのかの選択を日々行っているのだと

指摘されています。そのうえで、ロータリアン

として世界を見て、そして、その世界における

自分の役割を見ることが重要であると説いてい

ます。 

そして、ロータリーを真に実践し、ロータリ

ーの奉仕と価値観を日々生かす決意をすれば、

自分が如何に素晴らしい影響をもたらすことが

できるかが見えてくると続けられました。ＲＩ

がどのような方向を指し示しているのか、私た

ちの地域社会がどのような活動を必要としてい

るのか、そして何をしたら良いのかを常に意識

し、実践に繋げることを求めているのです。 

明日は、地区大会です。この意義に体中で触

れて参りたいと思います。皆さんにおかれまし 

 

ても、ロータリーを知り、世界を知ることの意

味を改めて認識する機会として、この時期を捉

えて頂きますようお願い致します。 

では続きまして、雑学の時間です。これまで

の法律の話も飽きられたようですので、暫くは

日本神話「古事記」についてお話しします。 

古事記は、天武天皇の命で舎人の稗田阿礼

（ひだのあれい）が作成を始め、その後、太安

万侶（おおのやすまろ）が完成させたとされて

います。 

全３巻から成り、第１巻は「建国の経緯」、

第２巻は「神武天皇から応神天皇までの歴史、

そして、第３巻は「仁徳天皇から推古天皇まで

の歴史が綴られています。 

同時期に編纂された歴史書「日本書紀」とは

違い、古事記は物語として書かれているところ

が興味深く、楽しめる内容となっています。次

回以降をお楽しみにして下さい。 

■ 理 事 会 報 告         松浦 正秋君 

・２．３月プログラムについて承認されました。 

・地区大会登録の報告について承認されました。 

２/８ ３名登録 ２/９ １４名登録 

・ＩＭ登録の報告について承認されました。 

 ２７名登録 

当日は大型バスを手配し、藤枝ロータリーク

ラブと乗り合わせ。 

・お花見例会について承認されました。 

４月５日㈯を予定。詳細については後日報告。 

・米山奨学生受け入れについて「第２６２０地

区 世話クラブ・カウンセラーの募集」にエ

ントリーすることが承認されました。詳細は

未定ですが、決定すれば２０１４年４月より

奨学生を受け入れ。            
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■ 幹 事 報 告           松浦 正秋君 

・（株）クマヒラより 

 「抜粋のつづり」が届いております。 

・ロータリーの友事務所より 

 ロータリー手帳お買い上げのお願いが届い

ております。 

◎ 表 彰                              

 

☆第 2回 

米山功労者 

小山 明良君 

 

 

 

 

☆第 2回 

米山功労者 

殿村 元二郎君 

 

 

 

 

☆第 1回 

米山功労者 

松浦 正秋君 

 

 

 

 

☆米山功労法人 

㈱中央防犯 
富澤 賢一君 

 

 

■ 出 席 報 告            寺田 章君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

37／46 80.43％ 40／46 86.96％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○小池君 ○富澤静君 ○中山君 ○渡邊芳君 

桑原君 佐野裕君 森竹君 藪崎君 川口君 

■ スマイル B O X         寺田 章君 

 誕生日プレゼントありがとうございます。

何をもらったのか楽しみです。 

池ヶ谷勇君 

 誕生日プレゼントありがとうございます。  

      藁品 元行君 

 ニコニコためこみました。申し訳ありません。 

1.１１月の結婚記念日のお祝い 

2.１２月の妻の誕生祝それぞれありがとう

ございました。 

3.末の娘が成人し、全員大人になりました。 

4.１月に柴の子犬が家にきました。家の中

の人の流れが一変しました。 

稲葉 俊英君 

 誕生日プレゼントありがとうございまし

た。お陰様で子育ても仕事も忙しくさせて

いただいております。    中山 恵喜君 

 誕生日プレゼントありがとうございまし

た。１月１３日で６２才になりました。ス

トレスがたまらない様に 

１１３
イ イ サ

！１１３
イ イ サ

！で行きます。 

村松 章隆君 

 妻の誕生日プレゼント、結婚記念日プレゼ

ントありがとうございました。２６回目に

なります。             若林 秀典君 

 妻の誕生日プレゼント有難うございます。

２０日で６３才になります。仕事に家事頑

張っており、感謝感謝の毎日です。                           

伊藤 恒夫君 

 妻の誕生日プレゼントありがとうございま

す。私からあらためてプレゼントをした事

がないので、助かります。  小山 明良君 

 妻のプレゼントありがとう。今月は結婚記

念日プレゼントありがとう。早いもので、

今年で金婚式となりました。妻とささやか

に祝いたいと思います。     玉木 末雄君 

 妻の誕生日祝いありがとうございます。５

０才になりました。         松浦 正秋君 

 結婚記念日ありかどうございました。本妻と

2号、3号と大変な日々です。内山 淑夫君 

 ３つまとめてありがとう!!  髙杉 光洋君 

スマイル累計額 ３７９，０００円 
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■ 会 員 卓 話                        

 

 

研修リーダー卓話 

 

  若林 秀典君 

 

 

 藤枝南ロータリークラブ２代目研修リーダー

の若林です。初代は佐野さんで私が会長の時

（２０１０～２０１１年）から、任期３年で始

まりました。研修リーダーの役割は会員にロー

タリー活動の内容を再認識してもらえるように

説明したり、新会員にはクラブの目的、組織、

活動を理解できるように教育していく立場とな

っています。資格は会長経験者や指導的立場を

３年以上務めているメンバーとなっています。

藤枝南ロータリーについては一昨年の１１月に

佐野さんが詳細に説明してくださいましたが、

もう１度おさらいということで話をしていきた

いと思います。 

藤枝南ＲＣの創立は１９９１年の５月２８日

（火）となっています。ただし、この日は創立

であって正式なクラブではありません。仮クラ

ブの状態で仮例会（２回やったような）などを

行い、翌月、６月２４日（月）にＲＩ加盟が認

められ、正式のクラブとして発足しました。第

１回の例会は普通のＲＣ年度前の６月２８日

（金）に行いました。それゆえ、第１回の例会

時には当年度の大石益光ガバナーが招待されま

した。第２回の例会時（７月５日）から、回報

には上原勇七ガバナーの名前が掲載されるよう

になりました。当時、２６２０地区では７３番

目のクラブで同じような新クラブ沼津西ＲＣよ

り、１日早いスタートとなりました。移籍会員

１３名、新会員２５名の３８名がチャーターメ

ンバーということになりますが、移籍メンバー

で４名、新メンバーで１０名の計１４名が今で

も在籍です。発足時の平均年齢は４７．２４

歳、最年長は６６歳で最年少は今の会長、早川

さんの３３歳でした。現在まで１番新しい会員

の平原さんまで１１８人が当クラブを経験して

います。 

主な事業の内容は今までにも長くて５年という

ことでした。列記してみますと 

・ 障碍者とのソフトボール大会（創立時に親

クラブと共同で参加３年） 

・ 交換留学生の実施（ブラジル人 ホドリゴ

１７歳、１９９７年） 

・ れんげ畑で幼稚園児のミニＳＬ乗車（１９

９４～１９９７、４年間） 

・ 小学５年生とのサッカー交流大会（１９９

５～１９９９年、５年間） 

・ 里山一川の物語（２００３～２００５、３

年間） 

・ 身障者支援活動ボーリング大会（２０１０

～２０１２、３年間） 

などです。 

これからもいろいろな事業が企画されていく

かと思われますが会員の協力が不可欠です。是

非、積極的に参加していただけることを希望し

ます。 

番外編 

創立時の不思議な出来事（幻の５２回例会） 

 創立時は祝日でも例会の回数をカウントして

翌年度に引き継ぐ時に回数を修正していました

が、１９９２年６月２６日（金）最終夜間例会

（初代富澤会長）が５１回で翌年度、最初の例

会が７月３日（金）で５３回例会になっていて

５２回が飛んでいることです。創立時のまだ、

クラブの体制が整っていない顕著な事例かもし

れません。 

■ 今週の一言             樽井 勉君 

【私の欲しいもの】 

ほしいもの。ＤｅＮａベイスターズ、楽天イー

グルスと同じＩＴ業界の会社として、プロ野球

の球団がほしい。 

は、夢として、実業団硬式野球部がほしい。以

前、酒席で「藤枝で何をしたい？」と聞かれた

時、同じ事を言いました。 

「ほー、で、グランドは？」と聞かれたので、

「宮原のＡＣＭのグランドを野球場に．．．」と

言ったら。怒られました。 
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■ 本日のお食事                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 （担当／内山君） 

会日 クラブ行事 摘要 

2/14（金） 

第 1075 回 
地区大会報告 

私の職業 

お役立ち情報 

2/21（金） 

第 1076 回 
外部卓話 

 

2/28（金） 

第 1077 回 
同好会活動報告 

 

3/7（金） 

第 1078 回 
会員卓話 

理事会 

3/2 第 5分区ＩＭ 


